

Gründung der dbb-Jugend Brandenburg

Am 31. Mai 2013 in der Debeka-Landesgeschäftsstelle in Potsdam fand der konstituierende Landesjugendtag der dbb-Jugend Brandenburg statt. Astrid Hollmann, stellvertretende dbb-Bundesvorsitzende und verantwortlich für die dbb-Jugend, war zu Gast wie auch Sandra Kothe (Vorsitzende) und Sascha Titze (stellvertretender Vorsitzender) von der dbb-Bundesjugend. Sie sprachen ihre Gratulation aus, wünschten Mut für die Zukunft und sicherten ihre Unterstützung für den weiteren Aufbau der dbb-Jugend-Brandenburg zu. Der dbb-Landesvorsitzende (LV Brandenburg), **Ralf Roggenbuck**, übernahm die Eröffnung der Sitzung. Junge Delegierte von zwölf Mitgliedsgewerkschaften nahmen einstimmig die neue Satzung der dbb-Jugend-Brandenburg, die sich an der Satzung der dbb-Bundesjugend orientiert, an. Neu gewählter Landesjugendleiter ist der 24-jährige Patrick Piehlert (Straßenwärter, VDStr). Hendrik Wienceki (Philologen) wurde zum Vorsitzenden gewählt. Neuer Schatzmeister ist Thomas Kubein (GDS) und stellvertretender Vorsitzender wurde Clemens Runge (GdL).

Jeweils ein Antrag zur Stärkung der Attraktivität des Berufsbildes des Beamtentums und der ArbeitnehmerInnen wurden einstimmig angenommen. Außerdem wurde der Einsatz für die Stärkung des Ehrenamtes beschlossen. Die Anträge bilden, neben dem fortlaufenden Aufbau der Strukturen, den grundlegenden Arbeitsauftrag des neuen Vorstandes. Nach einigen kleineren Absprachen, beendete der neue Vorsitzende in seiner ersten Amtshandlung mit einem Schlusswort die Sitzung. Mit einem gemeinsamen Essen und anschließendem Bowling ließ man den Abend ausklingen. Die Konstituierung, der frische Vorstand und die Unterstützung von Bundes- und Länderebenen bieten beste Voraussetzungen für eine glorreiche Zukunft.

Florian Seufert

Delegierter des DBSH beim Landesjugendtag Brandenburg 2013

